



A ritmo de Trump

De mitin antiyanqui a festival con grupos musicales. En eso se transformará la “asamblea informativa” convocada por la presidenta **Claudia Sheinbaum** el próximo domingo en el Zócalo, a fin de dar respuesta a los aranceles de **Donald Trump**.

El escenario cambió a raíz de la llamada que sostuvo ayer **Sheinbaum** con el impredecible jefe de la Casa Blanca. Esta vez la mueca se transformó en sonrisa.

Una buena noticia para México, que mantendrá viva la esperanza de librarse de los aranceles durante los próximos 27 días.

Trump anunció que nuestro país queda exento de aranceles sobre los bienes cubiertos por el T-MEC, hasta el próximo 2 de abril.

También elogió a la presidenta **Sheinbaum**, a quien agradeció por su “arduo trabajo y cooperación” en el combate al fentanilo y la reducción de los flujos migratorios.

Escribió en sus redes: “Después de hablar con la presidenta **Claudia Sheinbaum**, acordé que México no estará obligado a pagar aranceles sobre nada que esté incluido en el T-MEC. Este acuerdo es hasta el 2 de abril”.

Música para los oídos de la Presidenta. El optimismo se desbordó. El 2 de abril habrá “aranceles recíprocos” anunció **Trump**. Lo ha repetido hasta el cansancio.

La Presidenta confía en que esas tarifas no tocarán a México, basada en el T-MEC.

“Al no cobrar aranceles a Estados Unidos, pues la relación recíproca es: ellos tampoco nos cobran aranceles”, dedujo en la mañanera de ayer.

Despacio que voy de prisa, diría **Napoleón**.

“El aplazamiento de un mes no eliminará el riesgo del arancel. Seguramente **Trump** seguirá presionando y la incertidumbre cobra la factura tanto a México como a Estados Unidos”, advirtió **Gabriela Siller**, directora de Análisis Económico de Banco Base.

* El respaldo de las organizaciones empresariales no se hizo esperar.

Francisco Cervantes, presidente del CCE, expresó su reconocimiento al acuerdo que se alcanzó con Estados Unidos. “Fortalece la confianza de los sectores productivos y asegura la continuidad de las cadenas de suministro”, dijo.

La Coparmex, en voz de su presidente nacional, **Juan José Sierra Álvarez**, también reconoció el esfuerzo realizado por el gobierno en las negociaciones con Estados Unidos.

* En el mundo de la *grilla* opositora, el tono cambió:

Jorge Triana, vocero nacional del PAN, se refirió al mitin del domingo en el Zócalo. Escribió un mensaje en su cuenta de X con la siguiente observación:

“Lo que, según el gobierno, sería una asamblea informativa convocada por nuestra jefa de Estado, será una vulgar kermés de autoadulaciones, de denuestos al Poder Judicial y medición de fuerza entre tribus de Morena”.

Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, calificó de “positivo” que **Sheinbaum** y **Trump** hayan llegado a un acuerdo para postergar la imposición de aranceles.

Pero agregó: “México no puede seguir siendo señalado por tener un gobierno de Morena etiquetado como narcopolítico y como refugio de delincuentes”.

“¡28 días más y contando!”, remató.

* Otra vez se difirió el juicio de desafuero en contra de **Cuauhtémoc Blanco**, acusado por su media hermana de intento de violación.

La mayoría morenista en la Sección Instructora de la Cámara baja, integrada por cuatro diputados, rechazó discutir el expediente del exfutbolista.

El panista **Germán Martínez**, único opositor en la sección, pidió ayer que se admitiera el expediente. “Mi propuesta fue derrotada por tres a uno”, reconoció.

Los tres votos contra la propuesta del panista fueron de su presidente **Hugo Eric Flores**, de Morena; **Adriana Quiroz**, de Morena, y **Raúl Bolaños**, del PVEM.

“Ya es demasiado el tiempo (un mes) que se le está dando a estos asuntos. No se debe de dilatar. Conmigo no cuentan para ninguna dilación”, señaló **Germán**.

Añadió: “Solicité a la Fiscalía de Morelos si ya habían cumplimentado todos los asuntos que se requerían. La Fiscalía me contestó por oficio, mismo que he dejado aquí desde el 21 de febrero.

— ¿Se cierra el caso?, le preguntaron.

— No. Alegan que se están haciendo los trámites de correr traslados y copias. Todas esas burocracias que tanto le chocan y molestan a la gente, puntualizó.

La Sección Instructora cuenta con 60 días más para tomar una decisión sobre la petición de desafuero al exfutbolista y mandar su decisión al pleno.